

Antrag Nr. 08-O-26-0069
SPD-Fraktion

Betreff:

Abenteuerspielplatz (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, auf der Wiese zwischen dem Zulauf zum Floßhafen und der dortigen Platanenallee einen Abenteuerspielplatz einzurichten.

Nach dem Abbau des Spielschiffes an dieser Stelle, gibt es dort keine Unterhaltungs-möglichkeiten mehr für Kinder. Ein Vorbild für diese Anlage ist auf den Gustavsburger Main-wiesen zu besichtigen.

Mainz-Kostheim, 26.05.2008

Walter Losem